

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir berjudul “Pengaruh Konten *Review Beauty Vlogger* Tasya Farasya Terhadap *Brand Image* Kosmetik Madame Gie”. Tujuan dari penyusunan tugas akhir ini melainkan untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ilmu Komunikasi Program Studi S1 Hubungan Masyarakat di Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom.

Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Universitas Telkom, khususnya Program Studi S1 Hubungan Masyarakat Fakultas Komunikasi dan Bisnis atas pendidikan serta ilmu yang telah diberikan.

Selama proses berjalannya tugas akhir ini, penulis menyadari bahwa tugas akhir ini tidak akan berhasil diselesaikan tanpa bantuan, arahan, serta dukungan dari berbagai pihak. Maka dari itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada seluruh pihak yang terlibat dalam proses pengerjaan tugas akhir ini.

1. Kepada Bapak Prof. Dr. Adiwijaya, S.Si., M.Si selaku Rektor Telkom University
2. Kepada orang tua penulis yaitu Mama dan Papa saya, terima kasih telah senantiasa memberikan dukungan penuh serta bantuan dalam proses pengerjaan tugas akhir ini. Terima kasih juga atas do'a baik yang telah diberikan Mama dan Papa sehingga penelitian ini dapat berjalan dengan lancar dan selesai pada waktunya. Selain itu juga terima kasih kepada adik saya, Rimelco Z. Afassy yang tak henti-hentinya memberikan penulis hiburan ketika penulis merasa jenuh selama mengerjakan tugas akhir ini.
3. Kepada yang saya hormati Ibu Aqida Nuril Salma, S.Ikom, MA selaku dosen pembimbing tugas akhir ini, terima kasih sudah meluangkan waktu untuk memberikan penulis arahan yang penuh kesabaran, serta dukungan kepada penulis selama proses berjalannya tugas akhir ini sehingga tugas akhir ini dapat diselesaikan dengan baik.
4. Bapak Ayub Ilfandy Imran, Ph.D selaku ketua program studi S1 Hubungan Masyarakat Universitas Telkom.

5. Bapak Dr Dedi Kurnia Syah Putra, S.Sos.I., M.I.Kom.selaku dosen wali, terimakasih atas dukungan dan bantuan selama masa perkuliahan.
6. Seluruh dosen pengajar program studi S1 Hubungan Masyarakat Universitas Telkom yang telah memberikan ilmu, pemahaman, serta pengalaman selama masa perkuliahan di Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Universitas Telkom.
7. Kepada Pablo M. yang telah menemani saya dari awal berjalannya penelitian ini, terima kasih telah membantu penulis memberikan masukan, dan dukungan yang tiada henti. Terima kasih juga atas semangat yang diberikan selama proses berjalannya tugas akhir ini, dan terima kasih telah mendengarkan seluruh keluh kesah yang telah penulis lontarkan selama melakukan penelitian ini sehingga penulis dapat terus melanjutkan penelitian ini saat penulis merasa tidak sanggup menyelesaikan penelitian ini.
8. Kepada Nanda Amelya Rahayu yang senantiasa memberikan masukan serta arahan kepada penulis selama proses berjalannya penelitian ini. Terima kasih telah dengan sabar memberikan dukungan kepada penulis.
9. Kepada teman-teman seperjuangan penulis yaitu Tasyaa Shabrina Y.S, Siti Lutfiatul Mardiyah, Nanda Amelya Rahayu, Adriana Justica, Elvira Kartikasari, Hukma Shobiyya, dan Indah Putri yang telah menemani penulis dari awal perkuliahan sampai saat ini. Terima kasih telah menemani masa-masa kuliah penulis dan telah mengisi masa-masa kuliah tersebut dengan penuh kenangan. Semoga kesuksesan selalu menyertai kita semua.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna, baik dalam teknik penulisan maupun pembahasan teori. Maka dari itu, penulis membuka dengan lebar saran-saran serta masukan dan juga kritik yang membangun di kemudian hari dan penulis berharap semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat.

Bandung, September 2021

Reviona Denifa Afassy